Destaca Evo Morales aporte de las fuerzas armadas en el desarrollo de Bolivia



La Paz, 26 may (RHC) El presidente de Bolivia, Evo Morales, reconoció el aporte de las Fuerzas Armadas al desarrollo del país y a las políticas económicas, sociales y culturales que implementa su Ejecutivo desde 2006.

Durante la celebración en La Paz del aniversario 207de la creación del Regimiento Primero de Infantería Colorados de Bolivia, destacó Morales que en la última década las Fuerzas Armadas cambiaron su doctrina para estar al servicio del pueblo, a diferencia de anteriores gobiernos, los cuales utilizaban a los militares para someter a los ciudadanos.

También felicitó el primer mandatario al Regimiento Colorados, una unidad militar que lo acompaña en los actos protocolares de toda la nación andina, y se comprometió a hacer efectivos los proyectos establecidos para el bienestar de las tropas y los cuadros de instructores.

El vicepresidente de Bolivia, Álvaro García Linera, exhortó a priorizar los programas de riego a nivel nacional con el objetivo de incrementar la producción de viandas,

hortalizas y frutas y garantizar la seguridad alimentaria.

Consideró que tal meta permitirá a las comunidades dotarse de poder económico, que reforzará el poder político alcanzado por los movimientos sociales con la llegada al gobierno del presidente Evo Morales.

Durante la entrega de un sistema de mejoramiento de riego en la comunidad de Combuyo, en el central departamento de Cochabamba, el vicemandatario reconoció la fertilidad de estas tierras para las producciones agrícolas.

Destacó asimismo la inversión de unos 633 mil dólares para la construcción de 19 kilómetros de canales que garantizarán el riego a 379 hectáreas de terrenos y el abasto de agua a comunidades aledañas.

En opinión del vicejefe de Estado, Bolivia está creciendo "porque estamos unidos, por eso salimos adelante", al tiempo que recomendó a los líderes municipales trabajar unidos y dejar a un lado rencillas personales.

Somos autoridades para servir al pueblo, y el pueblo quiere grandes obras que requieren de una adecuada planificación, remarcó.

García Linera analizó que quedaron atrás los tiempos de conquistadores, terratenientes, hacendados e imperialistas, quienes quitaron el poder político y económico a los pueblos originarios que habitaban esta zona.

Con el presidente Evo recuperamos el poder político. Aquí mandan ahora los humildes, los campesinos y movimientos sociales, dijo.

Nos falta aún el poder económico, que equivale a producir, a desarrollar sistemas de riego, a mejorar la producción, a construir hospitales, escuelas y carreteras.

Ese es el encargo del presidente. Vamos a gastar el dinero necesario para mejorar la producción y tener poder económico. Es tiempo de Evo. Con Evo se puede todo y se cumplen los sueños. Ahora es tiempo de pueblo, concluyó el vicemandatario.

Alrededor de 60 mil jubilados recibirán un aumento de 185 bolivianos (unos 27 dólares) en su renta mensual, como parte de medidas gubernamentales en beneficio de ese sector.

Tras un encuentro con representantes de la Confederación de Jubilados y Rentistas a inicios de este mes, el presidente Evo Morales anunció un incremento de 5,25 por ciento a sus pensiones para este año.

Saludamos la comprensión de ellos que siempre hacen aportes con ideas, propuestas, pensando en Bolivia y en las futuras generaciones. Serán siempre tomadas en cuenta estas sugerencias, afirmó el mandatario en conferencia de prensa.

Por su parte, el ejecutivo de la Confederación, Grover Alejandro, calificó el acuerdo de satisfactorio y agradeció a Morales por los resultados del diálogo.

La iniciativa fue ratificada por el gabinete el miércoles y según el viceministro de Pensiones y Servicios Financieros, Mario Guillén, el incremento de 185 bolivianos es para quienes poseen rentas más bajas, los cuales representan el 56 por ciento del total de beneficiados.

De acuerdo con Guillén, el pago del aumento comenzará en junio e incluirá las cantidades correspondientes a los cinco meses precedentes.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/94795-destaca-evo-morales-aporte-de-las-fuerzas-armadas-en-el-desarrollo-de-bolivia$



Radio Habana Cuba